

Der Tagesordnungspunkt wird als ordentlicher Tagesordnungspunkt behandelt (siehe Tagesordnungspunkt 3.).

Herr Stadtbaurat Kubiak informiert über das aktuelle Ausschreibungsverfahren für das Grünflächenentwicklungskonzept.

Frau Bühse berichtet von dem Wunsch des Stadtteilbeirates Tungendorf, die Flächen am Volkshaus und am Helmut-Loose-Platz als stadtrepräsentative Fläche zu kategorisieren.

Herr Feldmann-Jäger sieht den Vorplatz Holstenhallen in der Kategorie 2.4 „Stadteingang“.

Beschluss:

Kenntnisnahme

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 9

Nein-Stimmen: 0

Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss